
Ciudadela	  La	  Presidencial	  cuidará	  a	  los	  micropulmones	  de	  la	  ciudad	   

Luis	  Amoroso	  Mora,	  alcalde	  de	  Ambato,	  conjuntamente	  con	  Patricio	  Bonilla,	  vicepresidente	  de	  la	  
ciudadela	  La	  Presidencial	  firmaron	  un	  “Acta	  de	  Entrega	  y	  Apadrinamiento”,	  en	  la	  cual	  directivos	  y	  
moradores	  se	  comprometen	  al	  cuidado	  y	  mantenimiento	  de	  los	  macetones	  que	  fueron	  instalados	  
en	  el	  sector.	  

“Me	  es	  grato	  apadrinar	  los	  macetones	  y	  ser	  responsable	  de	  su	  perfecto	  estado;	  agradezco	  al	  señor	  
alcalde	   por	   la	   iniciativa	   que	   ha	   tenido	   en	  mi	   ciudadela	   de	   vestirla	   de	   verde	   para	   el	   cuidado	   del	  
medio	  ambiente”,	  expresó	  Bonilla.	  

Esta	  acción	  nace	  de	  la	  búsqueda	  de	  una	  tierrita	  linda	  más	  saludable	  y	  con	  un	  aire	  más	  puro,	  puesto	  
que	  la	  implementación	  de	  los	  macetones	  tiene	  múltiples	  beneficios:	  

• Amortiguan	  la	  intensidad	  del	  ruido	  y	  sonidos	  molestos	  
• Sirven	  de	  barrera	  evitando	  la	  dispersión	  área	  de	  partículas	  de	  polvo,	  humo	  y	  hollín.	  
• Mejoran	  la	  calidad	  del	  aire	  a	  través	  de	  la	  absorción	  de	  dióxido	  de	  carbono	  
• 	  Restituyen	  el	  oxígeno	  de	  la	  atmósfera	  y	  reducen	  el	  calentamiento	  global	  	  
• Resaltan	   la	   belleza	   escénica	   de	   la	   ciudad	   y	   generan	   un	   ambiente	   amigable	   para	   el	   ser	  

humano;	  mejoran	  el	  paisaje	  estético	  de	  la	  urbe.	  	  
• Ayudan	  en	  la	  salud	  física	  y	  aumentan	  el	  bienestar	  emocional	  de	  las	  personas.	  

Actualmente	  existen	  294	  macetones	  colocados	  en	  la	  ciudad,	  con	  estructuras	  apropiadas	  para	  
asegurar	   la	  conservación	  y	  crecimiento	  de	  las	  plantas	  que	  florecen	  en	  su	   interior	  como	  ficus,	  
eugenias,	   cucardas,	   vincas,	   geranios,	   entre	   otras.	   Se	   invirtieron	   39	   mil	   900	   dólares	   en	   la	  
primera	  fase	  y	  se	  prevé	  que	  en	  los	  próximos	  meses	  comience	  la	  segunda	  fase.	  	  

“Juntos	  podemos	  hacer	  esa	  gran	  ciudad	  que	  todos	  queremos,	  en	  soledad	  no	  se	  construye	  nada,	  
todo	  es	  en	  colectivo”,	  indicó	  el	  Alcalde.	  	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  


